



## Parco San Gottardo

«Rien ne se perd, rien ne se crée, tout se transforme.»

Cette maxime d'Antoine Lavoisier, qui résume le concept même de l'économie circulaire, est l'un des principes sur lequel se fonde le magnifique projet du «Parco San Gottardo». Ce projet de réaménagement, imaginé en parallèle à celui de la construction du second tube routier du Saint-Gothard, offre une occasion unique pour recoudre le territoire de la vallée et relier les deux versants de la commune d'Airolo. La transformation de la jonction autoroutière et l'utilisation des matériaux d'excavation du tunnel pour le recouvrement d'Airolo permettront de gagner de nouveaux espaces verts. Par ailleurs, la commune bénéficiera d'une nouvelle surface exploitable de plus de 22 hectares, située à proximité de la gare ferroviaire et des remontées mécaniques. Grâce à la précieuse collaboration des autorités publiques à tous les niveaux, le nouveau «Parco San Gottardo» deviendra l'élément de base à partir duquel pourra être redéfinie la stratégie de développement touristique et résidentiel de la commune d'Airolo et de ses environs.

Commune d'Airolo